



"Dan apakah tidak cukup bagi mereka, bahwasannya Kami telah menurunkan kepadamu al-Qur'an sedang Dia dibacakan kepada mereka, sesungguhnya (al-Qur'an) dalamnya terdapat Rahmat yang besar dan pelajaran bagi orang-orang yang beriman. (DEPAG RI. 1978 :636)

Dan al-Qur'an itu, menjadi perbedaan nilai bila dibandingkan dengan kitab yang Allah turunkan sebelumnya, karena itu orang yang beriman kepadanya harus bertambah cinta untuk membacanya. Agar umat manusia untuk selalu mempelajari dan menekuninya.

Berbicara masalah seksual bagi kaum muda pada umumnya perbuatan ini bukan suatu yang asing lagi, sekalipun tidak setiap remaja pernah melakukannya, akan tetapi ironisnya banyak para remaja yang secara diam diam mengeluh dalam batinnya tentang seks, pengetahuan seks benar benar kabur dari pandangan mereka, karena hal ini merupakan hal yang klasik, yang mana orang tua kurang dapat menjalankan kewajibannya dalam memberikan pendidikan seks kepada putera puteranya. Sekolah yang diharapkan dapat memberikan bantuan dalam hal ini, tidak dapat berfungsi sebagaimana mestinya, dengan berbagai alasan tersendiri. Oleh karena itu perlu diperhatikan baik dari segi manfa'at dan madhorotnya, sebab dorongan nafsu seksual itu bukan segala galanya, tetapi sudah fitrah manusia. Sebagaimana firman Allah dalam surat Ali Imran ayat: 14 :



















ayat-ayat Al-Qur'an yang berbicara tentang satu tema (permasalahan) atau dalam satu topik, kemudian ayat-ayat tersebut dikumpulkan untuk diuraikan. (DR. Abd. Al-Hayy. 36)

#### G. SISTIMATIKA PEMBAHASAN

Untuk melengkapi pernyataan karangan ilmiah dan untuk mempermudah dalam penyusunan skripsi berikutnya, maka penulis akan uraikan mengenai sistimatika pembahasan dalam arti pokok permasalahan atau pembahasan.

Adapun pokok pembahasan dalam skripsi ini terbagi menjadi lima bab pokok bahasan, antara pokok bahasan yang satu dengan yang lainnya saling berkaitan dan tak bisa dipisahkan. Di antara lima pokok bahasan tersebut adalah sebagai berikut :

**Bab Satu** : Dalam bab satu ini diawali dengan pendahuluan yang membahas segala sesuatu yang menghantarkan ke arah tujuan skripsi ini, kemudian disusul dengan latar belakang masalah, identifikasi masalah, pembatasan masalah, perumusan masalah, alasan memilih judul, tujuan pembahasan, metode pembahasan, dan sistimatika pembahasan.

**Bab Dua** : Dalam bab dua ini, mengandung kajian teori yang terdiri dari; Pengertian Al-Qur'an,

Tinjauan umum tentang pendidikan seks, yang terdiri dari tiga sub, yaitu pengertian seks dan pendidikan seks, dan jenis-jenis pendidikan seks. Metode pendidikan seks. Naluri seks pada manusia, yaitu terdiri dari peranan pendidikan seks bagi kehidupan manusia, dan peranan orang tua dalam pendidikan seks. Faktor-faktor yang mempengaruhi pendidikan seks.

**Bab Tiga** : Dalam bab tiga ini, penulis membahas secara khusus tentang penyajian data : Surat Ali Imran ayat 14, surat An-Nur ayat 30 - 31 dan ayat 58 - 60, surat Ar-Ruum ayat 21, surat Al-Baqarah ayat 222 - 223, surat Al-Isra' ayat 32.

**Bab Empat** : Bab ini menganalisa perumusan masalah di atas, yaitu tuntunan pendidikan seks menurut al-Qur'an, dan waktu mulai diberikan pendidikan seks menurut al-Qur'an, tujuan pendidikan seks menurut al-Qur'an.

**Bab Lima** : Bab ini merupakan klimaks dari pembahasan skripsi ini yang menutup dari segala pembahasan, yang terdiri dari kesimpulan, saran-saran, dan penutup.